

Le Bâti de la région des pierres dorées.

Mes balades de l'hiver 2015-2016

2- Des bâtiments en chantier en 2016. Quel sera le résultat ?



Dans un hameau groupé, une cour qui s'ouvre sur un bâtiment rural (18^e siècle ?) en rénovation. Les fenêtres en PVC sont déjà posées. Dommage elles sont blanches, alors que des modèles en PVC existent en couleur bois et auraient pu s'harmoniser avec les autres fenêtres donnant sur la cour.



Un vaste chantier : un bâtiment en transformation. Il avait besoin de travaux. Qu'aurions-nous envie de dire ? Attention, nous comptons sur vous, cela devrait être magnifique si...



Une authentique maison rurale à galerie (17 ou 18^e siècle) a l'air de se restaurer dans le style. Les fenêtres en PVC sont posées. Elles semblent un peu beiges, ce qui trancherait moins que le blanc. Elles auraient pu aussi être choisies du même ton que celles que l'on voit dans le fond ? Travail intéressant sur les façades et les encadrements.